
 

 

 

 

 

前向きさから 希望 
 10 日はあいにくの雨（大雪の予報でしたが…）で、子どもたちによる一斉の机・椅子の移

動ができませんでした。幸い小降りだったので運べるものは運んでしまおうと、段ボールを

２つ抱えて新校舎に向かいました。ちょうど校門に入って 

きた子が、私を見た瞬間に声をかけてくれました。 

「あっ、手伝います。」 

「ありがとう、でも濡れちゃうよ。」 

その子は急いで傘を置き、私の段ボールをひとつ持ってくれました。小雨の中、何の気負

いも躊躇もなく手伝ってくれたことをうれしく思いました。 

「ありがとう、来年は６年生だね。」 

感謝の言葉を伝えると、その子は、当然のことをしたまでというような表情で、さりげな

く教室へ向かいました。 

  

 前日の９日には、５，６年生による荷物の運搬作業がありま

した。そこにも、何とも頼もしい高学年の姿がありました。作

業はみるみる進み、予定していた時刻よりかなり早く終わりに

近づきました。 

「他に、運ぶものはありませんか？」 

「向こうにまだ、荷物があったよ。」 

友達と声をかけ合って前向きに作業を進める姿からは、高学

年の自覚と誇りがストレートに伝わってきました。そして一人

ひとりの目から、「新校舎に入るんだぞ」という希望の光が感

じられたことが、本当にうれしかったです。 

 ５年生、６年生のみなさん、ありがとう！ 

 

 同じ日に、１年生から４年生も教室にある身の回りの物を運

ぶために、新校舎に入りました。以下は、その時子どもたちか

ら聞こえてでた様々な感動の言葉です。 

「うわ～、何だか夢みたい！」 

「すごく、いいにおいがする！！」 

「何だか、病院みたいだね。」 

「すごくきれい。ホテルみたい！！！」 

子どもたちの目は、高学年のお兄さん、お姉さんに負けない

くらいキラキラと輝いていました。 

 引越作業は、大変です。連日の作業に職員も疲れ気味でした

が、このような子どもたちの姿に、元気をもらったようでした。

前向きさは、周りの前向きさにつながり、そこから希望の光が

見えてきます。 

 子どもたちから、そんな素敵な光を当ててもらった一日でした。 



 

 

 校長室 
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心のバトン 
 新校舎と旧校舎が並び立つ風景も、もうしばらくで見納めです。３月に入るといよいよ旧

校舎は解体に向けての作業が本格化します。これから旧校舎とのお別れイベントを行う学年

もあるようです。今まで想い出をたくさん作ってきた旧校舎への感謝の気持ちを忘れずに、

新しい生活への心のバトンもしっかりと受け渡していけるといいな、と思います。 

         ４８年間、松田小学校の子どもたちの健やかな成長を 

         見守り、支えてきてくれた旧校舎が、その歴史に幕を 

         下ろします。新校舎がバトンをしっかりと受け継ぎ、 

          木のぬくもりとともに、子どもたちをあたたかく 

           つつんでくれると思います。 

      

 

 連休中に、児童用の机・椅子等も教育委員会と

業者の方で移動してくださいました。おかげ様で、

14 日は朝から新校舎での活動となりました。 

子どもたちが感動の声をあげていたように、木

の香りがするぬくもりのある校舎に子どもたちの

机・椅子が入ると木の清々しさに包まれながらも

生活感が醸し出されます。そして新たな一歩がい

よいよふみ出されたんだという実感が湧いてきま

す。このような新しい環境の中で、子どもたちが

更に前向きで豊かな生活を送ってくれることを願

います。 

 移動したての机・椅子に着いて、先生の話を聞

く態度もまた、新鮮です。今のわくわくする気持

ちを忘れずに、常に前向きに生活を送ってほしい

と思います。 

 この日には、新校舎での読み聞かせも始まりま

した。お話を聞く子どもたちの表情もいつも以上

にわくわくしているように感じます。メディアセ

ンターと呼ばれる新しい図書室も、図書ボランテ

ィアの方々でこれから整備してくださいます 

 新たな一歩をふみ出しました。 

 

 

 ひまわり学級で、恒例の「ひまわりストア」

の準備が始まっています。この日はアメのデコ

レーションをしていました。 

下の写真を見てください。どの子もキラキラ

と輝くアメの包装をこれまたキラキラ輝く瞳を

目一杯広げて、きれいな商品を一生懸命作って

います。そんな子どもたちを前に、担任も介助

員の先生方も一生懸命で、子どもたちの想いに

寄り添いながらあたたかい支援がなされていま

した。 

 本来ですと、３学期の学校公開で保護者の

方々や職員に販売するはずでしたが、残念なが

ら中止となってしまいましたので、旧校舎にて、

ひまわり学級の保護者の皆様を対象に販売する

そうです。今年は通信販売も行うそうで、どん

な商品がそろうのか楽しみです。 

 私も少しずつお小遣いをためている最中なの

で、子どもたちの想いのいっぱいつまった素敵

な商品を購入することを楽しみにしています。 

新しい校舎にて、さっそく３年生の読み聞かせがありました 


